

BROADCAST

Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Serahkan 23 Hewan Qurban di Hari Raya Idul Adha 1444 H - 2023 M

Johanda Sulaiman Sianturi - TANGERANG.BROADCAST.CO.ID

Jun 30, 2023 - 23:47



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) berkorban hewan sapi dan kambing pada Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriah - 2023 Masehi.

Daging hewan kurban tersebut dibagi-bagikan kepada para keluarga personel

Polresta Bandara Soetta dan masyarakat, Kamis (29/6).

Dalam sambutannya, Waka Polresta Bandara Soetta AKBP Raden Muhammad Jauhari mengatakan, pada Idul Adha 1444 H ini pihaknya berkorban hewan berupa 10 sapi serta 13 kambing.

Jauhari menjelaskan bahwa pemotongan hewan kurban dilakukan di RPH (Rumah Pemotongan Hewan) UPT Dinas Pertanian Kota Tangerang, Provinsi Banten.

"13 kambing telah kami salurkan ke DKM di seputaran Bandara Soetta. Kemudian 1289 kantong daging sapi dibagikan ke keluarga personel dan masyarakat sekitar Bandara Soetta" katanya.

Di lain sisi, bertepatan dengan Hari Raya Idul Adha tersebut, Jauhari memanjatkan doa terbaik untuk para jamaah haji Indonesia agar menjadi Haji yang mabrur.

Selain itu, bertepatan dengan Hari Bhayangkara ke-77 yang akan jatuh pada 1 Juli 2023 nanti, dirinya pun memohon doa kepada seluruh elemen masyarakat agar Polri semakin presisi.

"Serta semakin profesional dalam melayani, mengayomi dan melindungi masyarakat," tandas Jauhari pada kegiatan yang langsung dia pimpin tersebut.

Lebih dalam, perwira Polri dengan melati dua di pundak tersebut juga memohon doa agar tahun depan Polresta Bandara Soetta dapat semakin banyak menyerahkan hewan kurban.

Terakhir, Jauhari mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjadikan Bandara Soetta sebagai rumah bersama yang aman dan nyaman serta kondusif.

Diketahui, pada kegiatan bertajuk "Penyerahan dan Pemotongan Hewan Qurban Presisi dalam rangka Idul Adha Tahun 1444H / 2023" itu turut dihadiri oleh Kabagops Kopol Alvin Pratama.

Kemudian, tokoh masyarakat dan ulama serta Kabagren Kopol Subakti, Kabag SDM Kopol Tri Martini, Kasat Binmas Kopol R. Sigit Kumono, Kasat Samapta Kopol Indriyanto juga turut hadir.

Selanjutnya yakni Wakasat Reskrim AKP Slamet Dwi, Wakasat Intelkam AKP Rony Harianto dan Kasi Propam Iptu Roni Wijayanto. (J.Sianturi)